
“Ieri,  oggi,  domani”,  il
libro  che  raccoglie  27
racconti:  tra  gli  autori
quattro  giornalisti
siracusani
(cs) “Ieri, oggi, domani” è questo il titolo del libro che
raccoglie 27 racconti e pubblicato dal gruppo “Giornalisti
Pensionati Siciliani”.
Tra gli autori anche quattro giornalisti siracusani che hanno
contribuito alla realizzazione del libro.
I racconti di Cetty Amenta, Pippo Cascio, Aldo Mantineo e
Carmelo Miduri saranno al centro di un reading organizzato da
Assostampa Siracusa. L’appuntamento, con ingresso libero, è
per venerdì 7 giugno, a partire dalle ore 19, al Vistrò di via
Tommaso Gargallo 24 in Ortigia.
A  cimentarsi  nella  lettura  dei  quattro  brani  altrettanti
colleghi. Monica Cartia, Damiano Chiaramonte, Prospero Dente e
Mascia Quadarella daranno voce alle parole degli autori.
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Verso le Europee, alla Playa
di Catania raduno di FI “Onda
Azzurra”
Rush finale di campagna elettorale per Forza Italia, in vista
delle Europee di giorno 8 e 9 giugno. L’assessore regionale
Marco Falcone, candidato all’Europarlamento per il collegio
Sicilia-Sardegna,  il  5  giugno  alle  19  sarà  in  comizio  al
“Méditerranée  beach”  per  la  manifestazione  “Onda  Azzurra”.
Parteciperanno  all’appuntamento  anche  due  dei  principali
esponenti di Forza Italia nel siracusano, ovvero la senatrice
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Daniela Ternullo e il deputato regionale Riccardo Gennuso.
Presenti tra gli altri anche il vicepresidente della Camera
Giorgio Mulè, la sottosegretaria di Stato Matilde Siracusano,
il  deputato  Tommaso  Calderone,  il  capogruppo  Ars  Stefano
Pellegrino insieme a decine di sindaci, amministratori locali
azzurri e militanti FI da tutta l’Isola.

Sul  tetto  d’Europa  con  il
Real Madrid c’è un augustano:
Giuseppe Bellistri
Sabato 1 giugno il Real Madrid di mister Carlo Ancelotti ha
vinto la sua 15esima Champions League. A salire sul tetto
d’Europa, insieme ai campioni Kroos, Modric e Bellingham, c’è
un pezzo di Sicilia: Giuseppe Bellistri.
Giuseppe fa parte dello staff atletico della squadra spagnola
ed è “un orgoglioso figlio augustano”, ha scritto sui canali
social il sindaco di Augusta, Giuseppe Di Mare.
“Ma ci rendiamo conto che ovunque nel mondo, nelle cose belle,
quasi sempre c’è un po’ di Augusta? È successo anche nella
finale di Coppa Campioni vinta dal Real Madrid dove il nostro,
Giuseppe  Bellistri  è  nello  staff  atletico  della  squadra”,
commenta soddisfatto il primo cittadino megarese.
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“Il porto per la città e la
città per il porto”, dialogo
per  valorizzare  tutte  le
potenzialità  della  risorsa
mare
(cs)  Il  futuro  del  Porto  di  Siracusa  come  chiave  per  lo
sviluppo della città. “Il porto per la città e la città per il
porto” è il titolo del convegno organizzato da Confcommercio
Siracusa, in programma giovedì 6 giugno alle 9,30 all’Urban
Center di via Nino Bixio.
L’iniziativa nasce con l’obiettivo di avviare un confronto tra
istituzioni, imprese, autorità, stakeholders, e di presentare
un manifesto per lo sviluppo del territorio proprio attraverso
la sinergia tra tutti i soggetti che operano a tutti i livelli
nel settore portuale. Confcommercio Siracusa ribadisce così
l’importanza  del  dialogo  per  analizzare  i  problemi,
individuare le soluzioni e creare opportunità di crescita e si
pone come partner privilegiato nel promuovere e favorire il
confronto tra pubblico e privato. Il convegno di giovedì 6
giugno  è  una  preziosa  occasione  per  sollecitare  il
completamento  dei  lavori  necessari  a  rendere  pienamente
efficiente il porto e per confrontarsi anche sui dati legati
agli effetti positivi del settore crocieristico sull’economia
della città.
Programmazione  delle  attività  all’interno  del  Porto  di
Siracusa, interventi e migliorie da effettuare e progettazione
sono i punti cardine attorno ai quali ruoterà il dibattito che
sarà  moderato  da  Francesco  Diana,  agente  marittimo  e
imprenditore, e vedrà tra i partecipanti Francesco Italia,
sindaco  di  Siracusa,  Donatella  Prampolini,  commissario  di
Confcommercio  Siracusa,  e  Francesco  Di  Sarcina,  presidente
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dell’Autorità  di  sistema  portuale  del  Mare  di  Sicilia
Orientale. Previsti anche gli interventi del Comandante di
Vascello  Santini,  Capitaneria  di  Porto  di  Siracusa,  e
dell’avvocato  Luca  Brandimarte,  referente  per  Assarmatori,
oltre  al  racconto  delle  esperienze  delle  compagnie
crocieristiche che hanno già operato sullo scalo di Siracusa.
“La  risorsa  mare  ha  delle  potenzialità  enormi  –  dichiara
Donatella Prampolini, commissario di Confcommercio Siracusa -.
Siamo fortemente convinti che sia indispensabile mettere in
campo tutte le risorse e gli sforzi per dare alla città un
porto  efficiente,  moderno  e  all’avanguardia  che  possa
rispondere alle esigenze di crescita dell’intero territorio e
sia un fattore per lo sviluppo della città, delle imprese di
ogni comparto produttivo e di tutti gli operatori del settore
portuale”.



Paradosso  Ortigia,  meno  di
3.000  residenti  ma  oltre
8.500 pass autorizzati
Navette dai parcheggi per il centro storico, corsia riservata
in via Malta, ztl in Ortigia ma il risultato (ancora) non
cambia: tutti in coda verso i ponti. E’ successo (di nuovo)
sabato e domenica sera, prove generali d’estate. Vedere al
solito via Malta strozzata dal traffico e dentro, fuori e
tutto  attorno  alla  corsia  riservata  onestamente  sorprende.
Forse però, fino ad un certo punto. Perchè il vero problema,
il cuore del problema, sin qui non è stato preso di petto ed è
racchiuso  in  una  considerazione:  puoi  mettere  varchi
videocontrollati,  corsie  riservate  e  telecamere  a  lettura
ottica delle targhe in ogni angolo, ma fino a quando saranno
circa 8.600 i mezzi autorizzati Ztl (e corsia riservata) suona
un pò come prendersi in giro.
Per  farla  breve,  secondo  gli  ultimi  numeri  validati  dal
settore Polizia Municipale, ammontano attorno a quel numero
(8.600) i pass per la zona a traffico limitato rilasciati ed
in vigore. In dettaglio, sono 4.600 gli autorizzati tout court
(i  residenti  sono  poco  meno  di  2.800  secondo  l’ultimo
censimento); 2.200 circa i pass disabili validi anche per
corsia riservata e ztl; e circa 2.000 i turisti autorizzati
per  le  strutture  ricettive.  Non  passa  giorno  senza  che
arrivino richieste per questo o per quello al comando della
Polizia Municipale.
Il dato, anche con le dovute specifiche, appare abnorme. Con
questa velocità, diventeranno presto 10mila gli autorizzati.
Non guasterebbe dare una stretta ai criteri sin qui seguiti
per la concessione del pass e per il suo mantenimento. Alcuni
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anni fà, il prof Ignaccolo – oggi preside di Ingegneria –
realizzò uno studio per conto dell’amministrazione comunale
allora in carica, verificando quanti entrano giornalmente in
auto in Ortigia e per quale motivazione. Ne venne fuori un
dato ragionato del numero massimo di pass, rapportato anche ai
posti  auto  effettivamente  disponibili.  Erano  i  primi  anni
2000, con l’estate delle sere di prova della Ztl, le navette
gratuite e il traghetto Ortigia-Plemmirio.
Alcune fonti del settore di Polizia Municipale raccontano di
un assessore Giuseppe Gibilisco che più volte avrebbe voluto
avviare una sorta di rivoluzione nel sistema e nel numero dei
pass concessi per Ortigia. Cosa o chi avrebbe – condizionale
d’obbligo  –  sin  qui  rallentato  quello  che  appare  un  atto
dovuto, non è dato saperlo.
Su  una  cosa  ci  si  ritroverà  tutti  d’accordo.  Bisogna
riscrivere le regole, anche per la stessa sopravvivenza della
Ztl Ortigia che, altrimenti, continuerà ad essere un enorme
equivoco. A partire da una corsia “riservata” ma con oltre
8.500 “autorizzati”.

Minaccia  la  moglie  con  una
pistola, arrestato
Un  uomo  di  54  anni  è  stato  arrestato  dagli  agenti  delle
Volanti per possesso di un’arma clandestina e per minacce
aggravate.
Nello specifico, nella tarda serata di ieri, gli agenti sono
intervenuti in un’abitazione a Cassibile dove, poco prima, una
donna era stata minacciata dal marito con una pistola.
I poliziotti trovavano la donna in strada in evidente stato di
agitazione e il marito all’interno dell’abitazione.
Gli agenti, diretti dalla dottoressa Guarino, entravano in
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casa e trovavano l’uomo, di 54 anni, già noto alle forze di
polizia, e rinvenivano la pistola, una Beretta modificata, con
il relativo caricatore rifornito con tre cartucce.
Dopo  aver  fatto  piena  luce  sull’accaduto  il  54enne,  su
disposizione  dell’Autorità  Giudiziaria  competente,  è  stato
condotto  in  carcere  con  l’accusa  di  detenzione  di  arma
clandestina e minacce aggravate.

Musica ad alto volume a tarda
notte,  due  sanzioni  in
Ortigia
La musica è troppo alta? Scattano i controlli. Nel primo fine
settimana di giugno subito in campo i tecnici di Arpa con
Carabinieri  e  Polizia  Municipale  di  Siracusa.  Le  prime
verifiche sono scattate in Ortigia, cuore della movida. Da una
parte, le immagini pubblicate sui social dal sindaco Francesco
Italia, con la quantità indescrivibile di bottiglie e altri
rifiuti lasciati in terra da chi “vive” le notti aretusee,
senza alcun rispetto degli spazi pubblici e comuni: dall’altra
i controlli delle forze dell’ordine sul rispetto dei decibel
previsti.
E’ un problema che si ripresenta ogni anno. Da una parte i
residenti che lamentano i fastidi sonori prolungati ed oltre i
limiti, dall’altra i gestori dell’intrattenimento giovane che
spiegano come non si possa “musealizzare” un centro storico
che deve poter offrire anche divertimento.
In mezzo, però, ci sono delle regole e dei valori. Proprio per
“misurarne” il rispetto e dare subito un segnale chiaro a
tutte  le  parti  in  causa,  sabato  notte  prima  operazione
congiunta Carabinieri-Municipale-Arpa. Due i locali sanzionati
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per avere sforato i decibel dopo l’una di notte.

Scippa  un’anziana  mentre
torna  a  casa,  denunciato
52enne a Belvedere
E’ accusato di furto con strappo. Un uomo di 52 anni è stato
denunciato  dai  carabinieri  di  Belvedere.  A  conclusione  di
un’attività  investigativa  condotta  nei  giorni  scorsi,  i
militari dell’arma hanno appurato che l’uomo, a bordo di un
motociclo, avrebbe affiancato una donna di 78  anni, mentre
rincasava a piedi e con le buste della spesa. Si sarebbe
accostato, le avrebbe con violenza strappato via la borsa e si
sarebbe quindi dileguato. La descrizione fornita dalla vittima
dello scippo, che ha raggiunto la caserma in stato di shock,
ha dato ai carabinieri la possibilità  di avviare le indagini,
che  si  sono  avvalse  anche  dell’analisi  dei  sistemi  di
videosorveglianza  della  zona.  A  quel  punto  il  presunto
scippatore è stato identificato e denunciato

Dopo  i  concerti,  anche  la
lirica  fuori  dal  teatro
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greco? “Il bel canto non fa
male al monumento”
Proprio come un anno fà, il Festival Lirico dei teatri di
pietra  potrebbe  non  fare  tappa  a  Siracusa.  Il  direttore
artistico della manifestazione, Francesco Costa, lamenta la
mancata  concessione  del  teatro  greco  perchè  “pare  che  i
decibel scaturiti dalle voci liriche che compongono il cast
del  capolavoro  pucciniano  e  del  Coro  Lirico  Siciliano
potrebbero nuocere al più antico teatro di tutto l’occidente”.
La Turandot l’opera in cartellone che, però, potrebbe non
approdare  a  Siracusa.  “Forse  Puccini,  nell’anno  del
centenario,  viene  considerato  non  meritevole”,  aggiunge
Alberto  Munafò  Siragusa,  presidente  dell’ente  concertistico
siciliano. “Che la musica pop e rock possano nuocere al teatro
non è scontato e neanche certo, anzi è tutto da provare;
mentre  è  certamente  impossibile  provare  che  una  orchestra
classica, un coro lirico e un cast di cantanti lirici possano
nuocere al teatro”.
Secondo quanto riferito sempre da Francesco Costa, una delle
obiezioni mosse alla Turandot al teatro greco di Siracusa era
relativa all’attrezzamento. Il teatro greco sarebbe rimasto
coperto alla vista per troppo temo. “Ma ora sono venuti fuori
altri spettacoli di classica e balletto, che nulla hanno a che
spartire  con  le  tragedie  classiche.  E  si  apprende  che  il
teatro rimarrà coperto addirittura fino alla fine settembre,
quindi ben 3 mesi in più del previsto, per uno spettacolo
durante il G7 Ambiente”.
Il  direttore  del  Coro  Lirico  Siciliano  sceglie  la  via
dell’ironia: “il teatro greco è quindi malato a fasi alterne e
sulla  base  della  tipologia  di  spettacolo  o,  meglio,
dell’organizzatore che lo presenta, la malattia progredisce o
regredisce”.
Il Festival Lirico dei Teatri di Pietra e il Coro Lirico
Siciliano, produttore degli eventi, oltre a toccare Taormina,
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Tindari e Catania, si sono spostati a Noto, dove il 21 Agosto
promettono di regalare emozioni forti con il tributo a Ennio
Morricone.  Il  Festival  Lirico  dei  Teatri  di  Pietra,
riconosciuto  come  iniziativa  di  alto  rilievo  culturale  e
artistico, si svolge sotto l’Alto Patrocinio del Parlamento
Europeo e delle più importanti cariche istituzionali italiane
quali il Senato della Repubblica, la Camera dei Deputati, la
Presidenza  del  Consiglio  dei  Ministri,  il  Ministero  della
Cultura,  il  Patrocinio  della  Regione  Siciliana  e  della
Assemblea Regionale Siciliana.
“C’è da augurarsi, ancora una volta, che le decisioni prese
possano  essere  riviste”,  conclude  Munafò  Siragusa.  Dopo  i
concerti, anche la lirica rimane fuori dal Temenite.

Lotto,  la  fortuna  bacia
Floridia: vinti oltre 23 mila
euro
La  fortuna  torna  a  baciare  la  provincia  di  Siracusa.  A
Floridia, secondo quanto riporta Agipronews, nell’estrazione
di sabato 1° giugno sono stati vinti 23.750 euro grazie alla
combinazione 8-12-21 sulla ruota di Milano. L’ultimo concorso
del Lotto ha distribuito 5,5 milioni di euro, per un totale di
547 milioni da inizio anno.
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